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質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 利 彦  

 

１ 東総広域ごみ処理施設の建設について  

(1)  負担金条例等について  

(2)  財源等について  

(3)  中継施設について  

(4)  焼却施設・最終処分場の用地について  

 

２ 職員駐車場について  

(1)  駐車場の契約について  

(2)  駐車場の確保の明確な根拠について  

(3)  駐車場が福利厚生施設になる根拠について  

(4)  賃貸借料ついて  

(5)  条例について  

(6)  今後の駐車場について  

 

 

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

滑 川 公 英  

 

１  ３市で建設するごみ焼却場・最終処分場について  

(1)  ８月に負担金見直しプランを提出しながら１０月

組合議会で見直さないと答弁した経緯を  

(2)  収集したごみを積み替える中継施設の工事費、時

期、工事期間、迷惑料について  

(3)  匝瑳市と銚子市が負担金割合でもめたままでは東

総広域市町村圏事務組合の存続が困難では  

 

２ 新庁舎の設計について  

(1)  旭市の新庁舎内への東広の事務所移転について  

(2)  ワンフロアにエレベーター３基は必要か  

(3)  本体内の公用車駐車場について  

 

３ 台風２１号の災害について  

(1)  防災無線と停電について  

(2)  東電の対応について  

 

 



 

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

太 田 將 範  

 

 

 

１  小規模企業振興条例について  

(1)  条例制定に向けての取組状況について  

(2)  零細な事業者に対し行った施策について  

 

２  生活保護行政について 

(1)  ２０１３年より行われた保護基準の引き下げの内

容と影響について  

(2)  同じ年に生活保護法の改正が行われているがその

内容について  

(3)  生活保護法の申請権について  

 

３ 水道事業について  

(1)  旭市の水道事業の現況について  

(2)  水道法の理念と旭市の水道普及率について  

(3)  水道事業の経営状況と水道料金について  

 

４ 財政について  

(1)  一般会計の決算状況について  

(2)  基金残高について  
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伊 藤  保  

 

 

１  公立保育所について 

(1)  事務室へのエアコンの設置について  

(2)  遊具について  

 

２  台風による塩害について 

(1)  農業被害額について  

(2)  保険について  

 

３ 新交通システム導入について  

(1)  意見交換会について  

(2)  今後の課題と導入について  
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伊 藤 房 代 

 

 

１  医療費の無料化について 

(1)  高校３年生までの医療費を無料化に出来ないか  

 

２  学校給食について 

(1)  給食費を第１子より無料化に出来ないか  

 

３  介護予防について 

(1)  「あさピー☆きらり体操」の徹底は出来ないか  
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木 内 欽 市  

 

１  農業問題について  

(1)  ジャンボタニシ、イノシシの被害対策について  

(2)  台風の被害状況について  

(3)  農道の整備について  

 

２  ふるさと納税について 

(1)  現在の状況について  

(2)  今後の取り組みについて  

 

３  選挙の投票所投票率について  

(1)  投票率向上策は  

 

４ コミュニティバスについて  

(1)  意見交換会の結果について  

(2)  今後の取り組みについて  

 

５ 市バスについて  

(1)  利用率について  

(2)  これからの取り組みについて  

 

６  海上保育所について 

(1)  アンケートの目的について  

(2)  今後の取り組みについて  

 

７  新庁舎建設について 

(1)  総事業費（関連する事業含む）について  

(2)  資金の内訳について  
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髙 橋 秀 典 

 

 

１  豪雨等への対策について 

(1)  台風の被害状況について  

(2)  排水路の整備について  

 

２  地域公共交通について 

(1)  旭 市 地 域 公 共 交 通 網 形 成 計 画 の 策 定 状 況 に つ い

て  

 

３  「市民の声」の統合管理について 

(1)  各区からの要望管理について  

(2)  「市民の声」のデータ管理について  

 

４  奨学金について 

(1)  給付型奨学金の現状について  

 

 


